

Très bon début de saison pour l'UNM à la Régate de Fenouillet

Le 5 Octobre dernier se joué la sélection en Ligue pour représenter l'Occitanie à la Coupe des Régions.

En bateaux courts sur 1000m

J16 : Loris C 2è FA avec Saad, Adrien et Florian 4è finale B

En skiff Jules 2è FA, Loris M 4è FB, Aubin 2è FB

J18 : Santa 5è FA, , Maylis 1ère FB

Très belle entrée en matière avec la sélection de Loris Cluzel et Jules Denois en équipe Ligue ainsi qu'Adrien Spring comme remplaçant.



Du 21 au 25 octobre :

Loris, Jules et Adrien ont retrouvés leurs coéquipiers Occitans pour un stage préparatoire à St Nicolas de la Grave.

Loris prend la nage du huit J16 avec Jules en 7.



Le 27 et 28 octobre Coupe des Régions à Vichy :

Le samedi, sur 2000m, le huit J16 gagne sa série et se qualifie en Finale A.

Finale très serrée, avec les 3 premiers en moins d'une seconde,

remportée par les Occitans en 6'11"58.





Le dimanche, sprint sur 500m : Loris, Jules et leurs coéquipiers, motivés par leur réussite sur 2000m ont tout donné lors de la série et se sont qualifiés pour la Finale A.



La bonne surprise a été pour Adrien qui a participé à ce sprint dans le 2ème huit J16 homme, qualifiant aussi le bateau pour la Finale A.







La Finale, encore une fois très disputée, est remportée par Loris, Jules et leurs coéquipiers en 1'26''98.

Adrien dans le 2ème huit finit 6ème.



Un superbe doublé pour Loris et Jules avec deux médailles d'or sur 2000m et 500m et une 6ème place en sprint pour Adrien.

Merci aux parents de Jules pour nous avoir fait vivre ces victoires en direct.



Les Performances Individuelles ce n'est pas le plus important On gagne et on perd en Equipe



Merci aux coéquipiers du club



































